
 

ESTRATTO DEL VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N.09  

Oggi, 13  del mese di novembre 2015 alle ore 18.00, presso l’Aula Docenti, regolarmente 
convocato, si è riunito il Consiglio di Istituto dell’Istituto IPSSEOA BUSCEMI, per discutere 
e/o deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 
2. Approvazione PON Nota MIUR n. 12810 del 15.10.2015; 

All’appello sono presenti: 
 
 Cognome e nome dei consiglieri COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

1. Germani Manuela Dirigente Scolastico X  
2. Bettarini     Amedeo Docente X  

3.   Libbi          Sandra Docente X  

4.    Pazzaglia    Vittoria       Docente  X 

5.   Ferrarini    Leonella      Docente X  

6.  Capriotti    Ercole Docente X  

7.  De Angelis  Roberta Docente X  

8. Catalini      Graziano ATA  AG 
9 Sig.ra       Contessi    Anita          Genitore X  
10. Sig.ra       Lanciotti   Caterina      Genitore  X 
11. Sig.         De Angelis Giovanni      Genitore X  
12 Shera Alessio Studente  X 
13 Lupi  Giorgio Studente  X 
14 Postacchini Davide Studente X  
15 Silvestri Ettore Studente X  

 
 Svolge la funzione di presidente la  Signora Contessi    Anita  la quale constatata la presenza del 
numero legale e pertanto la validità della seduta, dichiara aperti i lavori. 
 La/IL prof.ssa De Angelis Roberta funge da  Segretario verbalizzante. 

OMISSIS 

 

ISTITUTO PROFESSIONALE STATALE 

SERVIZI PER L’ENOGASTRONOMIA E L’OSPITALITÀ ALBERGHIERA 

“F. BUSCEMI”    di    SAN BENEDETTO DEL TRONTO 

 

 

  ACCREDITAMENTO   presso   REGIONE MARCHE 

(DGR n°62/2001-DGR n°1449/03-DGR974/08 e succ 

DEC235/FO 07.10.2013.) OBBLIGO FORMATIVO – 

FORMAZIONE SUPERIORE  –  FORMAZIONE CONTINUA 



Punto 2 all’O.d.G.:  Approvazione PON Nota MIUR n. 12810 del 15.10.2015; 
  
In riferimento al Bando PON per le dotazioni digitali. Piano Nazionale Scuola Digitale. 
Programma Operativo Nazionale (FSE-FESR) 2014-2020 il Dirigente Scolastico espone  al 
Consiglio i contenuti dell’avviso del bando relativo al punto 2 dell’O.D.G., e precisa che  la proposta 
progettuale SEI Arcipel@gonet,  approvata in sede collegiale del 13/11/2015, elaborata in relazione 
a tale bando, presenta congruità con gli indirizzi per le attività della scuola e coerenza con il POF 
2015-16, nel quale vengono specificati, in base ai bisogni rilevati attraverso il RAV elementi di 
attenzione e nodi basilari su cui lavorare. Il Dirigente riporta dal POF i singoli nodi di attenzione 
integrati in un’ottica di miglioramento:  

- Il miglioramento dei risultati scolastici degli alunni e il rafforzamento delle competenze 
chiave anche quelle trasversali di cittadinanza  e di imprenditorialità e l’implementazione 
di strumenti di valutazione dei livelli delle competenze raggiunte. 

- il potenziamento degli ambienti didattici laboratoriali per favorire la propensione degli 
studenti a continuare nei contesti formativi  evitando il fenomeno della dispersione 
presente nelle classi prime, seconde e quarte dell’istituto. 

- l’ incremento delle dotazioni tecnologiche e degli ambienti di apprendimento con il 
conseguente  rinforzo delle competenze digitali di studenti e insegnanti;   

- potenziamento della formazione degli insegnanti con attenzione a strategie didattiche con 
l’adozione di approcci didattici innovativi, anche attraverso il sostegno all’accesso a nuove 
tecnologie e a strumenti di apprendimento adeguati e la promozione di risorse di 
apprendimento online. 

- La riorganizzazione degli spazi della scuola e dell’aula non come ambienti non più 
dedicati ad un singolo gruppo classe, ma alle discipline che vi si insegnano, come spazio 
unico integrato, massimamente flessibile,  in cui microambienti ed attività presentino 
caratteri di duttilità in grado di accogliere in ogni momento studenti.  

- una maggiore connessione tra istruzione, formazione e mondo del lavoro per la 
qualificazione dell’offerta tecnica e professionale elevando anche il livello di competenza 
tecnologica e scientifica degli studenti, estendendo le applicazioni del pensiero 
computazionale e dell’informatica. 

Ai fini della realizzazione del suddetto progetto è necessaria l’approvazione. 
 

Il Consiglio d’Istituto, 
sentita la relazione del Dirigente scolastico 

DELIBERA (n.2) 

A voti unanimi, espressi nei modi di legge, avviene l’approvazione del PON Nota MIUR n. 
12810 del 15.10.2015, così come risultante dalla premessa. 

Presenti    
10     

Votanti      
10   

Favorevoli   
10     

Contrari 
0 

Astenuti 
0 

 

OMISSIS 

Null’altro essendovi da esaminare e nessuno chiedendo la  parola la seduta è tolta alle ore 20.00. 

Il Segretario         Il Presidente 

Prof.ssa De Angelis Roberta           Sig.ra Contessi Anita  



 

         
                                         
 
           



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


